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Endzeitprophetie wird nicht mehr in den Kirchen gelehrt 

 

Prophetische Botschaften kommen aus aller Welt, die besagen, dass das 

Volk Gottes sich für die Wiederkunft des HERRN bereit machen muss.  

 

In Form von Visionen, Prophezeiungen, Erscheinungen und Zeichen hat 

Jesus Christus der Welt viele Warnungen gegeben, dass nicht mehr viel Zeit 

bleibt. Aber nur wenige lesen sie und machen sich bereit. 

 

Von daher werden, wenn der HERR kommt, nur wenige bereit sein, und die 

meisten Menschen, selbst die meisten Christen, werden 

ZURÜCKGELASSEN werden! 

 

In einigen prophetischen Visionen sind sogar ganze Gemeinden 

zurückgelassen worden! Da wurde kein einziges Mitglied entrückt, nur die 

Kinder. 

 

Viele Christen werden total verblüfft sein, wenn sie feststellen, dass sie nicht 

hinweggenommen wurden. Sie werden es nicht fassen können.  

 

Viele Kirchen bereiten ihre Gemeinden nicht auf die Entrückung vor. Dieses 

Thema sowie End- und Trübsalzeit werden nur selten, wenn überhaupt, in 

ihren Predigten erwähnt. Deshalb wissen nur wenige Kirchenmitglieder 

darüber Bescheid.  
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Die Folge wird sein, dass die Christen, die zurückgelassen worden sind, dann 

einen schweren Groll gegen diese Pastoren und Kirchenführer hegen 

werden. Sie werden diese zu Recht beschuldigen, ihre Mitglieder nicht 

darüber aufgeklärt und darauf vorbereitet zu haben.  

 

In vielen Kirchen hatte es stattdessen viel Spaß und Unterhaltung gegeben, 

und viele Christen feierten, während sie eigentlich hätten BUSSE TUN sollen. 

Die Predigten dort hatten nicht dazu geführt, dass sie ihre Sünden bereuten 

und davon abließen.  

 

So leicht wird man nämlich nicht entrückt. Genauso wie bei der Vorbereitung 

von Königin Esther, braucht man viel Zeit, wenn man sich ernsthaft auf die 

Hochzeit vorbereiten will.  

 

Wenn man für Jesus Christus bereit sein möchte, muss man sich Ihm voll 

und ganz hingeben und Ihm gehorchen.  

 

Tägliche Reue, Buße und Reinigung sind nötig, um sich auf den HERRN 

vorzubereiten. Du solltest den HERRN eindringlich bitten, Dir durch Seinen 

Heiligen Geist aufzuzeigen, ob irgendetwas in Deinem Leben verändert 

werden muss. Man kann nie sicher sein, ob man bereit ist, aber man kann 

dafür beten und es herausfinden! 

 

Markus Kapitel 8, Vers 34 

Und Er rief die Volksmenge samt Seinen Jüngern zu sich und sprach zu 

ihnen: „Wer Mir nachkommen will, der verleugne sich selbst und nehme sein 

Kreuz auf sich und folge Mir nach!“ 

 

„Sein Kreuz auf sich nehmen“ bedeutet, sich Jesus Christus ganz zu 



übergeben. Das ist erforderlich, wenn man zur Brautgemeinde gehören will.  

 

Die Entrückung wird diejenigen, die den HERRN im Geist und in der Wahrheit 

kennen und anbeten, von denen trennen, die den HERRN nur von der 

Tradition und proforma kennen. Die ganze Welt wird dann sehen, wer die 

Heuchler sind! 

 

Matthäus Kapitel 7, Verse 21-23 

21“Nicht jeder, der zu Mir sagt: 'HERR, HERR!' wird in das Reich der Himmel 

eingehen, sondern wer den Willen Meines Vaters im Himmel tut.  22Viele 

werden an jenem Tag zu mir sagen: 'HERR, HERR haben wir nicht in deinem 

Namen geweissagt und in deinem Namen Dämonen ausgetrieben und in 

deinem Namen viele Wundertaten vollbracht?'  23Und dann werde ICH ihnen 

bezeugen: 'ICH habe euch nie gekannt; weicht von Mir, ihr Gesetzlosen!'“ 

 

Die Trübsalzeit – die schlimmste Drangsal aller Zeiten 

 

Nachdem die Posaune erst einmal ertönt ist, wird es zu spät sein, um 

umzukehren! Viele werden es vergeblich versuchen. Sie werden sagen, dass 

es ihnen Leid tut und werden Jesus Christus anflehen, sie ebenfalls zu holen. 

Aber das ist ZWECKLOS! Jesus Christus hat es immer und immer wieder 

gesagt, dass Er nur diejenigen mitnehmen kann, die dafür bereit sind und 

sich heiligen, um in Sein Reich zu kommen. Die Zeit der Reue, Umkehr und 

Buße ist JETZT! Nicht später.  

 

Diejenigen Menschen, die nicht entrückt wurden, werden leider durch die 

große Trübsalzeit gehen müssen. Dazu sagte Jesus Christus:  

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 21 
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„Denn dann wird eine große Drangsal sein, wie von Anfang der Welt an bis 

jetzt keine gewesen ist und auch keine mehr kommen wird.“ 

 

Die Trübsalzeit ist von Verfolgung gekennzeichnet, denn Jesus Christus 

sagte:  

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 9 

„Dann wird man euch der Drangsal preisgeben und euch töten; und ihr 

werdet gehasst sein von allen Heidenvölkern um Meines Namens willen.“ 

 

Laut dem Bericht von „Open Doors“ vom 13. Januar  2013 werden derzeit 

bereits rund 

100 Millionen Christen verfolgt, hauptsächlich in Syrien und Äthiopien. Aber in 

der Trübsalzeit 

wird sich diese Zahl drastisch erhöhen. 

 

Es wird eine Zeit des Abfalls sein, denn Jesus Christus sagte:  

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 12 

„Und weil die Gesetzlosigkeit überhand nimmt, wird die Liebe in vielen 

erkalten.“ 

 

Es wird eine Zeit des Krieges und der Zerstörung sein, weil eine Nation sich 

gegen die andere erheben wird.  

 

Es wird eine Zeit der Verknappung und der Bedürftigkeit sein. Im Buch der 

Offenbarung heißt es dazu, dass ein ganzer Tageslohn dafür aufgewendet 

werden muss, um sich Essen für einen einzigen Tag zu kaufen.  

 



Offenbarung Kapitel 6, Vers 6 

Und ich hörte eine Stimme inmitten der vier lebendigen Wesen, die sprach: 

„Ein Maß Weizen für einen Denar, drei Maß Gerste für einen Denar, doch 

das Öl und den Wein schädige nicht!“ 

 

Während der Trübsalzeit wird sehr schnell die soziale Ordnung 

zusammenbrechen. Und CHAOS wird sich weltweit verbreiten, weil viele 

bösen Geister, die zuvor gebunden waren, dann auf die Erde losgelassen 

werden.  

 

Jeder wird nur noch an sich selbst denken. Deshalb sollte die Trübsalzeit 

unter allen Umständen vermieden werden.  

 

Was können wir also tun, und wie sollten wir uns auf die Entrückung 

vorbereiten? 

 

Wir müssen wissen, dass Jesus Christus für eine geschmückte, reine und 

heilige Braut wiederkehrt!  

 

Epheser Kapitel 5, Vers 27 

Damit Er sie sich selbst darstelle als eine Gemeinde, die herrlich sei, so dass 

sie weder Flecken noch Runzeln noch etwas Ähnliches habe, sondern dass 

sie heilig und tadellos sei. 

 

Jesus Christus kehrt NICHT zu einer HURE zurück, die mit der Welt 

verheiratet ist.  

 

In dem Buch „Heaven is so Real“ (Der Himmel ist so real) schreibt Choo 

Thomas, dass nur die REINEN und GEHORSAMEN entrückt werden.  



 

„Rein“ zu sein bedeutet, dass man sich von Abhängigkeiten, Gelüsten und 

jeder Art von weltlichen Leidenschaften fernhält. „Gehorsam“ zu sein 

bedeutet, das zu tun, was uns Gottes Wort lehrt. Jesus Christus sagte:  

 

Johannes Kapitel 13, Vers 17 

„Wenn ihr dies wisst, glückselig seid ihr, WENN ihr es TUT.“ 

 

Diejenigen, die für Jesus Christus zur Entrückung bereit sein WOLLEN, 

müssen Ihn in ihrem Leben an die erste Stelle setzen. Nichts anderes und 

kein anderer darf eine höhere Priorität haben als Er.  

 

Wir sollten beherzigen, was in folgender Bibelstelle gesagt wird:  

 

Hebräer Kapitel 12, Verse 14-16 

Jagt nach dem Frieden mit jedermann und der Heiligung, ohne die niemand 

den HERRN sehen wird. Und achtet darauf, dass nicht jemand die Gnade 

Gottes versäumt, dass nicht etwa eine bittere Wurzel aufwächst und Unheil 

anrichtet und viele durch diese befleckt werden, dass nicht jemand ein 

Unzüchtiger oder ein gottloser Mensch sei wie Esau, der um einer Speise 

willen sein Erstgeburtsrecht verkaufte. Denn ihr wisst, dass er nachher 

verworfen wurde, als er den Segen erben wollte; denn obgleich er ihn unter 

Tränen suchte, fand er keinen Raum zur Buße. 

 

Und folgender Bibelvers wird in den Kirchen selten erwähnt:  

 

Matthäus Kapitel 5, Vers 20 

„Denn ICH sage euch: Wenn eure Gerechtigkeit die der Schriftgelehrten und 

Phärisäer nicht weit ÜBERTRIFFT, so werdet ihr gar nicht in das Reich der 



Himmel eingehen!“ 

 

Wenn Ihr also nicht mindestens dasselbe tut, was sie im Hinblick auf die 

Einhaltung von Gottes Geboten getan haben, dann SEID IHR NICHT 

BEREIT! 

 

Das Wort Gottes sagt ausdrücklich, dass es schwer ist, in Gottes Reich zu 

gelangen.  

 

 

Matthäus Kapitel 7, Vers 14 

„Denn die Pforte ist ENG, und der Weg ist SCHMAL, der zum Leben führt, 

und wenige sind es, die ihn finden.“ 

 

1.Korinther Kapitel 6, Verse 9-10 

Wisst ihr denn nicht, dass Ungerechte das Reich Gottes nicht erben werden? 

Irrt euch nicht: Weder Unzüchtige noch Götzendiener, weder Ehebrecher 

noch Weichlinge noch Knabenschänder, weder Diebe noch Habsüchtige, 

noch Trunkenbolde, noch Lästerer, noch Räuber werden das Reich Gottes 

erben! 

 

Demnach gilt Folgendes:  

 

Wenn Du mit einem so genannten „Lebenspartner“ schläfst, ohne mit ihm 

verheiratet zu sein, BIST DU NICHT BEREIT! 

 

Wenn Du Dir heimlich Pornografie anschaust, BIST DU NICHT BEREIT! 

 

Wenn Du weltlich oder geistlich lauwarm bist, BIST DU NICHT BEREIT! 



 

Wenn Du in Deinem Herzen jemanden hasst und ihm nicht vergeben willst, 

BIST DU NICHT BEREIT! 

 

Wenn du in irgendeiner Form Götzendienst betreibst, indem Du Statuen, 

Heilige,  die Mutter von Jesus Christus oder Engel anbetest, BIST DU NICHT 

BEREIT! 

 

Wenn Du nicht jeden Tag zu einem Tag des HERRN machst, indem Du 

betest, Sein Wort studierst oder Zeugnis gibst, BIST DU NICHT BEREIT“ 

 

1.Thessalonicher, Kapitel 5, Vers 17 

Betet ohne Unterlass! 

 

Wie geht das? 

Statt unseren eigenen Gedanken nachzugehen, die sich ohnehin nur im Kreis 

und um uns 

drehen, können wir gedanklich ein Zwiegespräch mit dem HERRN führen, 

wodurch es möglich ist, dass der HEILIGE GEIST uns ganz individuell die 

Dinge eingibt, die für unser Leben mit Jesus Christus wichtig sind. So sind wir 

IMMER – ohne Unterlass – mit Ihm im Gespräch, denn „Beten“ heißt ja nichts 

anderes als „Zwiegespräch mit Gott“.  

 

Erinnere Dich an das Gleichnis mit den 10 Jungfrauen und denkt daran, dass 

die fünf törichten ihre Lampen NICHT VOLLSTÄNDIG mit Öl gefüllt hatten. 

Sorge dafür, dass Gottes Geist in Deinem Herzen hell erstrahlt, sonst BIST 

DU NICHT BEREIT! 

 

Wenn Du ein Christ bist, der sein Salz verloren hat und lebst, wie der Rest 



der Welt, dann BIST DU NICHT BEREIT!  

 

Das bedeutet: Entwickle Dich vom „Namenschristen“ zu einem wahrhaftigen 

Jünger von Jesus Christus! 

 

Ein anderes wichtiges Thema ist das GELD. Es kostet Geld, Gutes zu tun 

und das Evangelium zu verbreiten. Aber viele Christen unterlassen es, den 

Zehnten zu geben oder denjenigen Geld zu spenden, die Gottes Wort 

verbreiten. Die Folge davon ist, dass viele Menschen NIEMALS in den 

Genuss des Evangeliums kommen, weil nicht genügend Weinbergsarbeiter 

da sind oder nicht genug Geld fließt, dass sie tätig werden können.  

 

Das kostet Seelen! Außerdem müssen viele Menschen verhungern (heute 

leidet jeder Sechste Hungersnöte).  

 

Wenn Du für den HERRN keine Opfer bringst (zeitlich oder finanziell), BIST 

DU NICHT BEREIT! 

 

Schauen wir uns dazu nun das Gleichnis vom Gastmahl an:  

 

Lukas Kapitel 14, Verse 15-24 

15Als nun einer, der mit ihm zu Tisch saß, dies hörte, sprach er zu Ihm: 

„Glückselig ist, wer das Brot isst im Reich Gottes!“ 16ER aber sprach zu ihm: 

„Ein Mensch machte ein großes Mahl und lud viele dazu ein. 17Und er sandte 

seinen Knecht zur Stunde des Mahles, um den Geladenen zu sagen: 

'Kommt, denn es ist schon alles bereit!' 18Und sie fingen alle einstimmig an, 

sich zu entschuldigen. Der erste sprach zu ihm: 'Ich habe einen Acker 

gekauft und muss unbedingt hinausgehen und ihn ansehen; ich bitte dich, 

entschuldige mich!' 19Und ein anderer sprach: 'Ich habe fünf Joch Ochsen 
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gekauft und gehe hin, um sie zu erproben; ich bitte dich, entschuldige mich!' 

20Wieder ein anderer sprach: 'Ich habe eine Frau geheiratet, darum kann ich 

nicht kommen!' 21Und jener Knecht kam wieder und berichtete das seinem 

Herrn. Da wurde der Hausherr zornig und sprach zu seinem Knecht: 'Geh 

schnell hinaus auf die Gassen und Plätze der Stadt und führe die Armen und 

Krüppel und Lahmen und Blinden herein!' 22Und der Knecht sprach: 'Herr, es 

ist geschehen, wie du befohlen hast; es ist aber noch Raum da!' 23Und der 

Herr sprach zu dem Knecht: 'Geh hinaus an die Landstraßen und Zäune und 

nötige sie hereinzukommen, damit mein Haus voll werde!24Denn ich sage 

euch, dass keiner jener Männer, die eingeladen waren, mein Mahl 

schmecken wird!'“ 

 

Hier sehen wir, dass es 3 Gründe gab, weswegen die Leute nicht für das 

Mahl bereit waren:  

 

1. 

„Der Acker, mit anderen Worten MEIN BESITZ oder MEINE 

ANGELEGENHEITEN sind wichtiger als Dein Gastmahl!“ 

 

2. 

„Meine Ochsen, mit anderen Worten MEINE WELTLICHE ARBEIT. Ich bin zu 

beschäftigt mit meiner Karriere, um an Deinem Gastmahl teilzunehmen!“ 

 

3. 

„MEINE FRAU, mit anderen Worten MEINE BEZIEHUNGEN, meine Familie 

und Freunde, sind mir wichtiger als Dein Gastmahl!“ 

 

Aus diesen Gründen werden viele Menschen das große Festmahl von Jesus 

Christus, die Hochzeit des Lammes, verpassen.  
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Um für die Entrückung bereit zu sein, darfst Du in den letzten Momenten 

NICHT geistlich einschlafen, denn Jesus Christus sagte: 

 

Lukas Kapitel 12, Vers 43 

„Glückselig ist jener Knecht, den sein Herr, wenn er kommt, bei solchem Tun 

(kluge und treue Haushaltung) finden wird!“ 

 

Beachte: Die Entrückung geschieht in einem einzigen Augenblick. Stell Dir 

vor, was Du dann gerade tust! Bist Du dann mit Ihm verbunden, oder wird Er 

Dich beim Sündigen ertappen? 

 

Bleibe auf Jesus Christus fokussiert! Lass Dich in den letzten Momenten nicht 

ablenken! Es gibt Tausende von Zerstreuungen, die Dich dazu veranlassen 

können, nicht bereit zu sein. 

 

Falle nicht in Versuchung und begib Dich in den letzten Momenten nicht in 

die Gefahr der Sünde! Jesus Christus empfahl uns unter anderem zu beten:  

 

Mattäus Kapitel 6, Vers 12 

„Und führe uns nicht in Versuchung, sondern errette uns von dem Bösen. 

Denn Dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit! Amen.“ 

 

Erinnern wir uns an Lots Frau: Sie war gerade dabei, Sodom zu verlassen. 

Sie war fast in Sicherheit und beinahe gerettet. Aber im letzten Moment 

drehte sie sich noch einmal nach Sodom um. Sei nicht so wie sie! In den 

Momenten bevor der HERR zur Entrückung wiederkommt, dreh Dich nicht 

zur Welt um! 

 



Gib während der letzten Etappe dieses Wettlaufs nicht auf! Bleib in diesen 

letzten Momenten im Gebet! Jesus Christus warnte uns:  

 

Lukas Kapitel 21, Vers 36 

„Darum wacht jederzeit und bittet, dass ihr gewürdigt werdet, diesem allem 

zu entfliehen, was geschehen soll, und vor dem Sohn des Menschen zu 

stehen!“ 

 

Missachte nicht Deinen Ruf!  

 

Lukas Kapitel 9, Vers 62 

62Jesus aber sprach zu ihm: „Niemand, der seine Hand an den Pflug legt und 

ZURÜCKBLICKT, ist tauglich für das Reich Gottes!“ 

 

Jesus Christus ist ein sehr leidenschaftlicher Gott. Das dürfen wir nicht 

übersehen. Und wem gilt Seine Leidenschaft? Jesus will händeringed Seelen 

vor der Hölle erretten! Sein Herz bricht wegen jeder verlorenen Seele der 

Gemeinde. Und Er setzt alles daran, um Menschen zu erretten und zu 

erlösen.  

 

Wenn wir Seinen Wunsch ignorieren, und es uns nicht stört, wenn Menschen 

verloren gehen, dann missachten wir Seine Leidenschaft! Jeder Jünger Jesu 

muss seinen Teil dazu beitragen, um das Reich Gottes aufzubauen.  

 

Das Hochzeitsmahl des Lammes wird das allergrößte Fest im Himmel sein, 

aber die schlimmste Zeit für die Erde. Es ist eine Feier, die kein Jünger Jesu 

verpassen sollte.  

 

Viele Menschen haben versucht, das Datum von der Wiederkunft des 
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HERRN zur Entrückung vorherzusagen. Aber all diese Vorhersagen haben 

sich nicht bewahrheitet. Die Bibel sagt ausdrücklich, dass niemand den Tag 

oder die Stunde weiß. Viele Propheten unserer Tage haben den HERRN 

wegen dem Zeitpunkt Seiner Wiederkunft befragt. Aber Er hat ihnen kein 

Datum verraten.  

 

Offenbarung Kapitel 16, Vers 15 

„Siehe, ICH komme WIE EIN DIEB! Glückselig ist, wer wacht und seine 

Kleider bewahrt, damit er nicht entblößt einhergeht und man seine Schande 

sieht!“ 

 

Derzeit hält der HERR noch viel Übles von dem zurück, was auf dieser Erde 

passieren wird. Nachdem Jesus Christus Seine Braut hinweggnommen hat, 

wird SEINE HAND, die zurückhält, weggezogen! 

 

2.Thessalonicher Kapitel 2, Vers 7 

Denn das Geheimnis der Gesetzlosigkeit ist schon am Wirken, nur muss der, 

welcher jetzt zurückhält, erst aus dem Weg sein. 

 

Dieser Vers erklärt, wie es geschehen wird. Da die Gesetzlosigkeit (die 

bewusste Auflehnung gegen die Gesetze und Gebote Gottes) bereits 

insgeheim wirkt, wird sie solange geheim bleiben, bis der Eine, der sie noch 

zurückhält, aus dem Weg ist. Wenn die Braut Christi entrückt ist und die 

zurückhaltende Hand des HERRN aus dem Weg ist, wird die Welt schnell in 

die Finsternis eintauchen! 

 

Das Buch der Offenbarung warnt uns vor der Machtübernahme des 

Antichristen und dem Malzeichen des Tieres 666. Nach der Entrückung wird 

es viel schwerer sein, Gott nachzufolgen.  



 

Wenn WELTWEIT Gesetzlosigkeit herrscht, gibt es auch keinen rechtlichen 

Schutz mehr, wie z. B. für Ehe, Eigentum, Leben usw. Ja, während der 

Trübsalzeit wird es einem Nachfolger Gottes das Leben kosten.  

 

Offenbarung Kapitel 13, Vers 7 

Und es wurde ihm gegeben, Krieg zu führen mit den Heiligen und sie zu 

überwinden; und es wurde ihm Vollmacht gegeben über jeden Volksstamm 

und jede Sprache und jede Nation. 

 

Viele werden gefoltert werden, damit sie das Malzeichen des Tieres 

annehmen und viele werden getötet, wenn sie es verweigern.  

 

Doch für denjenigen, der das Malzeichen des Tieres annimmt, wird es 

absolut kritisch, für jemanden, der ERLÖST und GERETTET werden möchte. 

Denn für den, der es an seine Hand oder Stirn annimmt, wird es KEINE 

SÜNDENVERGEBUNG und KEINE ZWEITE CHANCE mehr geben. Er 

gehört dann dem Tier und nicht GOTT. Er wird in der HÖLLE enden.  

 

Die Trübsal wird eine Zeit des großen Verrats sein!  

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 9-12 

9“Dann wird man euch der Drangsal preisgeben und euch töten; und ihr 

werdet gehasst sein von allen Heidenvölkern um Meines Namens willen. 

10Und dann werden viele Anstoß nehmen, einander verraten und einander 

hassen. 11Und es werden viele falsche Propheten auftreten und werden viele 

verführen. 12Und weil die Gesetzlosigkeit überhand nimmt, wird die Liebe in 

vielen erkalten.13 Wer aber ausharrt bis ans Ende, der wird gerettet werden. 

14Und dieses Evangelium vom Reich wird in der ganzen Welt verkündigt 
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werden, zum Zeugnis für alle Heidenvölker, und dann wird das Ende 

kommen.“ 

 

Da wird ein Bruder den anderen dem Tod überführen, und ein Vater sein 

Kind. Die Kinder werden sich gegen ihre Eltern auflehnen und sie dem Tod 

preisgeben. Wer jedoch bis zum Ende durchhält, wird gerettet werden. Am 

Glauben an Gott festzuhalten, wird entscheidend für die Errettung sein. Aber 

während der Trübsalzeit wird Gottes Zorn über die Erde ausgegossen. Die 

Welt wird für all das Böse, was sie begangen hat, bestraft werden. Das wird 

zu einem globalen Chaos und zu Zerstörung führen. Dabei werden viele ihr 

Leben verlieren, es wird großes Leid herrschen.  

 

Wie schlimm wird es sein? Jesus Christus seid:  

 

Matthäus Kapitel 24, Verse 21-22 

21“Denn dann wird eine große Drangsal sein, wie von Anfang der Welt an bis 

jetzt keine gewesen ist und auch keine mehr kommen wird. 22Und wenn jene 

Tage nicht verkürzt würden, so würde KEIN FLEISCH gerettet werden; aber 

um der Auserwählten willen sollen jene Tage verkürzt werden.“ 

 

Viele Menschen, die heute Gottes Warnung ignorieren, werden dieselben 

sein, die Gott verfluchen werden, wenn Er Seine Gerichte über die Erde 

kommen lässt.  

 

Doch die meisten Christen werden aus der großen Drangsal kommen.  

 

Offenbarung Kapitel 7, 9-17 

9Nach diesem sah ich, und siehe, eine große Schar, die niemand zählen 

konnte, aus allen Nationen und Stämmen und Völkern und Sprachen; die 
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standen vor dem Thron und vor dem Lamm, bekleidet mit weißen Kleidern, 

und Palmzweige waren in ihren Händen. 10Und sie riefen mit lauter Stimme 

und sprachen: „Das Heil ist bei unserem Gott, der auf dem Thron sitzt, und 

bei dem Lamm!“ 11Und alle Engel standen rings um den Thron und um die 

Ältesten und die vier lebendigen Wesen und fielen vor dem Thron auf ihr 

Angesicht und beteten Gott an 12und sprachen: „Amen! Lob und Herrlichkeit 

und Weisheit und Dank und Ehre und Macht und Stärke gebührt unserem 

Gott von Ewigkeit zu Ewigkeit! Amen.“ 13Und einer von den Ältesten ergriff 

das Wort und sprach zu mir: „Wer sind diese, die mit weißen Kleidern 

bekleidet sind, und woher sind sie gekommen?““ 14Und ich sprach zu ihm: 

„Herr, du weißt es!“ Und er sprach zu mir: „Das sind die, welche aus der 

großen Drangsal kommen; und sie haben ihre Kleider gewaschen, und sie 

haben ihre Kleider weiß gemacht in dem Blut des Lammes. 15Darum sind sie 

vor dem Thron Gottes und dienen ihm Tag und Nacht in Seinem Tempel; und 

der auf dem Thron sitzt, wird Sein Zelt aufschlagen über ihnen.16Und sie 

werden nicht mehr hungern und nicht mehr dürsten; auch wird sie die Sonne 

nicht treffen noch irgendeine Hitze; 17denn das Lamm, das inmitten des 

Thrones ist, wird sie weiden und sie leiten zu lebendigen Wasserquellen, und 

Gott wird abwischen alle Tränen von ihren Augen.“ 

 

Es wird Throne geben, die für diejenigen bereit stehen, die gläubig durch die 

Trübsalzeit gegangen sind.  

 

Offenbarung Kapitel 20, Vers 4 

4Und ich sah Throne, und sie setzten sich darauf, und das Gericht wurde 

ihnen übergeben; und [ich sah] die Seelen derer, die enthauptet worden 

waren um des Zeugnisses Jesu und um des Wortes Gottes willen, und die 

das Tier nicht angebetet hatten noch sein Bild, und das Malzeichen weder 

auf ihre Stirn noch auf ihre Hand angenommen hatten; und sie wurden 
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lebendig und regierten die 1 000 Jahre mit Christus. 

 

Sie werden ins Leben zurückkehren und mit Jesus Christus 1 000 Jahre lang 

regieren.  

 

Damit ist alles gesagt, und Ihr wisst, was Ihr tun müsst, um erlöst und errettet 

zu werden.  

 

Ende dieser Übersetzung 

 

Fortsetzung folgt …  

 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 
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